

No 001 /23/L/ACPK/MC ^{AA}

Beijing, 15 mars 2023

AVIS AU PUBLIC

L'Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire de la République du Cameroun auprès de la République Populaire de Chine porte à la connaissance des usagers intéressés résidant en Chine et dans les pays de la juridiction de l'Ambassade du Cameroun à Beijing que, suite à la publication du **Décret n° 2023/147 du 02 mars 2023** fixant les modalités d'application de la Loi n° 97/012 du 10 janvier 1997 relative aux conditions d'entrée, de séjour et de sortie des étrangers au Cameroun, le Gouvernement de la République du Cameroun va lancer, **à compter du 1^{er} avril 2023**, une nouvelle procédure de demande de visa d'entrée au Cameroun. Celle-ci prévoit ce qui suit :

- 1) L'enrôlement de tout étranger sollicitant un visa d'entrée au Cameroun s'effectue auprès de la Mission Diplomatique compétente ou géographiquement proche.
- 2) Les visas d'entrée sont classés en trois catégories : le visa de transit, le visa court séjour et le visa long séjour.
- 3) A l'exception du visa long séjour, aucun autre visa n'ouvre droit à l'exercice d'une activité lucrative ou professionnelle, et à la possibilité d'effectuer des études au Cameroun.
- 4) La demande de visa au Cameroun et le paiement des frais y relatifs s'effectueront exclusivement en ligne à partir de la plateforme dédiée.

- 5) Les visas et autorisations de délivrance de visa en ligne sont accordés par la Mission diplomatique compétente, dans un **délai de 72 heures**, à compter de la date de pré-enrôlement en ligne. Il est institué une **procédure expresse**, dont le délai est de **24 heures**.
- 6) Nonobstant la présence de la Mission Diplomatique, un étranger peut, du fait de son éloignement, solliciter une **autorisation de délivrance de visa en ligne**, à condition de résider hors de la ville où est située la Mission Diplomatique.
- 7) Le processus de demande de visa d'entrée au Cameroun commence par un pré-enrôlement effectué en ligne, suivi du paiement des frais prévus :
- Pour un **visa** avec plusieurs entrées et sorties valable de **0 à 6 mois** : visa normal : 100.000 FCFA (**1230 RMB***) ; visa express : 150.000 FCFA (**1840 RMB***) ;
 - Pour un **visa** avec plusieurs entrées et sorties **supérieur à 6 mois** : visa normal : 150.000 FCFA (**1840 RMB***) ; visa express : 200.000 FCFA (**2460 RMB***).

(* Prix en RMB variables en fonction des taux de change).

L'Ambassade invite par ailleurs tous les demandeurs de visa à bien vouloir consulter le site du Service Consulaire (www.cameroonembassytochina.com) pour de plus amples informations. /-

Copies : - AFFICHAGE
- CHRONO




Martin MPANA
AMBASSADEUR / AMBASSADOR

No. 004/23/L/ACPK/MCBeijing, 15th March 2023

PUBLIC NOTICE

The Ambassador Extraordinary and Plenipotentiary of Cameroon to the People's Republic of China informs those residing in China and within the jurisdiction of the Embassy of Cameroon in Beijing that, following the publication of **Decree No. 2023/147 of 02 March 2023 to lay down the conditions of implementation of Law No. 97/012 of 10 January 1997 to lay down the conditions of entry, stay and exit for aliens in Cameroon**, the Government of the Republic of Cameroon will launch, **as of April 1st, 2023**, a new procedure for applying for an entry visa to Cameroon. It provides as follows:

- 1) The registration of any alien applying for an entry visa to Cameroon shall be done at the competent or nearest diplomatic mission.
- 2) Entry visas shall be classified in three categories: transit visa, short-stay visa and long-stay visa.
- 3) With the exception of the long-stay visa, no other visa shall give entitlement to engage in a profit-making or occupational activity, and to study in Cameroon.
- 4) Applying for a Cameroonian visa and payment of related charges shall be done exclusively online on the designated website.
- 5) Visas or online issuance visas authorizations shall be granted by the competent diplomatic mission, within 3 (three) days of online pre-registration. An **express**

procedure is hereby established, the time limit of which is **24** (twenty-four) **hours**.

- 6) Notwithstanding the presence of the Diplomatic Mission, an alien may, due to large physical distance, apply for **visa authorization online**, provided that he/she resides outside the city where the Diplomatic Mission is located.
- 7) Applying for an entry visa to Cameroon shall start with an online pre-registration, followed by the payment of the required fees:
 - For a **visa** with several entries and exits valid from **0 to 6 months**: normal visa: 100,000 FCFA (**1230 RMB***); express visa: 150,000 FCFA (**1840 RMB***);
 - For a **visa** with several entries and exits **greater than 6 months**: normal visa: 150,000 FCFA (**1840 RMB***); express visa: 200.000 FCFA (**2460 RMB***).

(*Prices in RMB vary according to exchange rates).

The Embassy also invites all visa applicants to consult the website of the Consular Service (www.cameroonembassytochina.com) for more information. /-

CC : - BOARD
- CHRONO




Martin MPANA
AMBASSADEUR / AMBASSADOR